



« **Comment faire exister des médias régionaux dans l'environnement médiatique national** ».

**Jean-Pierre VACHER**, journaliste, dirigeant de «Lyon Décideurs», vice-président du Club de la Presse de Lyon et sa région, a captivé, le mardi 21 janvier 2025 un auditoire de plus de 50 convives réunis dans le cadre des activités du **Groupe Paris-Lyon**.

Personnalité incontournable des médias lyonnais depuis 35 ans, **Jean-Pierre VACHER**, fort de cette expérience, mesure la responsabilité d'informer en ayant le devoir de faire preuve de probité et d'une curiosité insatiable. Si le métier de journaliste peut faire rêver, il s'avère également souvent décrié par certains. En évoquant son parcours, **Jean-Pierre VACHER** nous a fait percevoir la difficulté de l'exercice professionnel dans un secteur aux mutations nombreuses liées aux évolutions technologiques et à nos modes de « consommation » de l'information. Les contraintes économiques, données incontournables au cœur de la pérennité des médias privés, sont aussi réelles dans une société où les tentations d'influence politique et/ou économique sont toujours présentes. Fidèle à l'expression de **Françoise GIROUD**, **Jean-Pierre VACHER** s'est évertué à être un fidèle « *historien de l'instant* ».



Notre prochain rendez-vous : **déjeuner - conférence**  
**Mardi 25 mars 2025**

« *Mayotte, Californie, Moyen-Orient, Ukraine...*  
*Quels liens entre ces crises ?* »

Conférencier : **M. Xavier Du Crest de Villeneuve**,  
*Président Handicap International France*